



MANTENERSE VIGILANTES.— Los abogados que disertaron sobre "El derecho y los cambios sociales en El Salvador", se refirieron a que se ha irrespetado el orden jurídico desde 1979 a la fecha, y que deben de estar vigilantes para que ello no continúe. El congreso fue organizado por el Centro de Estudios Jurídicos. Izquierda a derecha, doctores: Roberto Lara Velado, José Antonio Rodríguez Porth, Roberto Oliva, Fidel Chávez Mena, Enrique Argumedo, Mauricio Borgo Bustamante y Pedro Vanegas.

Sólo 12 Mil Mz. Algodón Sembrarán en Este Ciclo

Por falta una política agropecuaria oportuna de parte del Gobierno, sólo se sembrarán doce mil manzanas de algodón en el presente ciclo, lo cual no es obra de la casualidad sino de la destrucción que realiza el régimen democristia-

no de las actividades que más trabajo y divisas generan para el país.

Así lo declara el diputado Roberto Angulo, de ARENA, quien señala que se necesita como mínimo, para atender las demandas internas, sembrar sesenta mil manzanas.

Es un hecho además que después de seis años de una nefasta administración del inconstitucional INCAFE, la producción cafetera llegará a menos de la mitad, o sea, ni a dos millones de quintales con todas las conse-

uencias sociales que esto significa, como es el sesenta por ciento de desempleo, falta de divisas, etc.

Es muy grave, señaló el diputado Angulo, que a pesar de todo lo que se habla de la corrupción, contrabando de café, ventas por abajo de los precios, el Gobierno no se preocupa siquiera por darle una explicación a quienes confiaron en él y lo demostraron votando.

Puntualizó el Diputado arenero que la única sal-

—Favor pase a la página 27.

Nuevo Equipo Adquiere Cruz Roja

Con el nuevo equipo que adquirirá el Centro de Sangre de la Cruz Roja Salvadoreña se podrá hacer un mejor uso de la sangre donada y obtener componentes tales como plaquetas, glóbulos rojos, crioprecipitados, plasma, factor antihemofílico, entre otros, informó ayer un vocero de esa entidad. Para tal fin, añadió, se contará con la asesoría técnica de expertos internacionales en el ramo.

Se dijo que con el nue-

—Favor pase a la página 27.

Programa F.A. Debe Involucrar al Pueblo

El pueblo salvadoreño debe conocer los objetivos que se persiguen con el plan "Unidos para Reconstruir", creado a iniciativa de la Fuerza Armada, declara el diputado Rafael Morán Castaneda.

"Se necesita elaborar un programa que contenga los principios filosóficos concretos que establezcan que debemos trabajar unidos para conseguir un objetivo, que es la paz en el país, bajo principios de democracia, de libertad y de una justicia social", añade.

Si estos objetivos son claros —recalca Morán Castaneda— y se han hecho de conocimiento público, no habrá duda en colaborar

Resumen Nacional

"EN ESTE DIA DE LA INDEPENDENCIA Patria, pido a la juventud que siga las tradiciones y costumbres de nuestros padres, quienes desde cuando éramos niños nos in fundian diariamente el verdadero amor a la Patria. Hoy, 15 de Septiembre, Día de nuestra Independencia Patria, es propicio reflexionar en que siempre debemos defenderla con dignidad y orgullo", dice el señor José Antonio Vásquez, empleado público.



Sr. José Antonio Vásquez.

EL LIC. JOSE HUMBERTO SALMERON fue juramentado por el Ministro de Agricultura y Ganadería, MAG, como nuevo gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA. El nuevo funcionario informó que se reunirá con los encargados de las unidades del IRA para compartir criterios y políticas del servicio que presta ese Instituto a los consumidores. Agregó que su labor gerencial estará encaminada a salvaguardar el patrimonio del IRA y la ley orgánica de dicha entidad. Asimismo, continuará con las políticas a favor de los usuarios, mantendrá las reservas adecuadas de alimentos básicos, regulará la comercialización e incentivará a los pequeños y medianos agricultores del país, aseguró.

DECLARAR MAÑANA DIA DE ASUETO para maestros y alumnos aprobó la Asamblea Legislativa a solicitud del diputado Raúl Antonio Flores, quien argumentó que tanto los profesores como los alumnos merecen un reconocimiento por la dedicación mostrada en la celebración de las fiestas cívicas que culminan este día con el desfile escolar que saldrá de los cuatro puntos cardinales de la capital. Por tal razón el Diputado solicitó que mañana sea día de asueto. La moción fue aprobada sin dispensa de trámites.

Tomará en Cuenta a Empresarios Dice Perdomo

El nuevo Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, ofreció que al más corto plazo se reunirá con los representantes de la Cámara de Comercio e Industria, ASI, SCIS y demás entidades empresariales, al tiempo que prometió tomar en cuenta las opiniones que la libre iniciativa exponga.

Lo anterior fue expresado por el titular de Economía al analizar las declaraciones del Presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales, señor Eduardo Menéndez, en torno a que se debe formar un Consejo Económico Asesor con funcionarios de Economía, BCR, ASI, Cámara de Comercio y la SCIS.

Los empresarios, sean grandes, medianos o pequeños, "serán escuchados y se tomarán en cuenta sus opiniones sobre los problemas económicos, porque las opciones de solución

—Favor pase a la página 27.

El Salvador-Guatemala Unen Energía Eléctrica

La interconexión eléctrica entre El Salvador y Guatemala, que posibilitará utilizar los excedentes de energía que generan los dos países, fue inaugurada el sábado por los presidentes Vinicio Cerezo Arévalo y José Napoleón Duarte.

El acto protocolario fue interrumpido por la lluvia que cayó en Ahuachapán, donde se inauguró la plan-

ta, razón por la cual los dos gobernantes terminaron abruptamente los discursos, en los que sólo se limitaron a mencionar la importancia de la "unidad" entre ambas naciones.

La planta permitirá conectar las líneas eléctricas de Guatemala y El Salvador, para que cuando a un

—Favor pase a la página 44.

Inauguran una Terminal en el Puerto de Acajutla

Más de mil 500 pescadores artesanales de Acajutla serán beneficiados con la apertura de un puerto terminal, inaugurado en fecha reciente y cuya construcción estuvo bajo la responsabilidad del Ministerio de Agricultura a través del Centro de Desarrollo Pesquero.

La terminal pesquera se encuentra ubicada en el barrio Las Peñas de aquella localidad, a escasos metros al norte de

las instalaciones portuarias de CEPA. Fue diseñada en forma exclusiva para embarcaciones pequeñas, a fin de atender las necesidades de servicios de atraque en beneficio de los pescadores artesanales de la zona, la mayoría asociados a cooperativas, grupos solidarios y empresas privadas. Estos producen, informan, el volumen de oferta principal de ma-

—Favor pase a la página 27.



PROTESIS. El soldado Juan Ramos, que perdió la vista y brazos en combate, muestra las prótesis elaboradas en el Centro Profesional de Rehabilitación de la F.A.

CERPROFA Capacita para la Fabricación de Prótesis

Seis alumnos del Centro de Rehabilitación Profesional de la Fuerza Armada recibieron diplomas que los acreditan como capacitados para la fabricación de prótesis y ortesis para lisados.

Esta es una esperanza para aquellos soldados que han perdido sus miembros en combate, ya que una prótesis ayuda a rehabilitarlos para iniciar una nueva actividad con la cual puedan ganarse la vida, dicen los informantes.

Asimismo, los civiles que han perdido sus miembros inferiores por la explosión de minas dejadas inmisericordemente por los terroristas, tendrán la oportunidad de recibir ayuda también con la implantación de prótesis que les permitirán continuar con sus actividades.

Uno de los ejemplos más notables es el del joven soldado Juan José Ramos, quien en combate además de perder la vista quedó mutilado de ambas manos; sin embargo, ha recibido doble rehabilitación tanto para el manejo del bastón de ciego como en el uso de ganchos colocados en los brazos que hacen el papel de manos. Con tales prótesis se le facilita el manejo del bastón, así como el desarrollo de otras actividades.

Tales ganchos manuales que normalmente se han pedido a los Estados Unidos a un costo elevado en dólares, podrán ser elaborados en el país, con menos gasto y con la misma eficiencia, por los jóvenes que se capacitan para ello.

Los 6 alumnos graduados son: Efraín Martínez, Carlos Zelva, Andrés Pérez, Pedro Flores, Eduardo Iraheta y Francisco A. Flores.



CLAUSURAN CURSO. El Centro de Rehabilitación Profesional de la Fuerza Armada, CERPROFA, clausuró su Primer Curso en la fabricación de prótesis y ortesis. Obtuvieron su diploma, de Izq. a Der.: Efraín Martínez, Carlos Zelva, Andrés Pérez, Pedro Flores, Eduardo Iraheta y Francisco Flores.